

CHÂTEAU-THIERRY ET SA RÉGION

ÉDUCATION



Les professeures, Marie Claire Mille et Géraldine Picot.

Les lycéens tournés vers l'Europe et le sport

CHÂTEAU-THIERRY Voyage en Pologne, réalisation de logos, le programme est large pour les élèves de Jules-Verne.

L'Europe ça les botte, les lycées. Depuis la rentrée de septembre, les élèves des sections européennes de la cité Jules-Verne sont entrés de plain-pied dans leur projet Erasmus (Cf l'Union du 11 octobre) et s'activent à la préparation de leurs rencontres avec leurs homologues des autres pays. Parmi les accomplissements : des logos réalisés par des groupes d'élèves symbolisant le projet sont proposés à tout l'établissement ; l'objectif était d'en retenir un ; enfin, la correspondance avec les autres établissements est affichée au centre de documentation. À noter que, question mobilité, un

petit groupe d'entre eux fera le premier voyage vers Szczecin en Pologne le 11 mars prochain. Le thème du projet étant sur le sport lié à la santé, les élèves de seconde avaient invité des sportifs locaux de haut niveau, Jean-Pierre Bessé en judo et Fabrice Jonneau en athlétisme, pour préparer un exposé à faire en anglais aux lycéens polonais.

LE SPORT COMME THÉMATIQUE D'ÉCHANGE EN LANGUES ÉTRANGÈRES

Avant de répondre aux questions préparées, les deux sportifs aux palmarès impressionnants se sont présentés en retraçant leur parcours sportif puis les questions des

élèves portaient sur leurs titres, bien sûr mais aussi sur l'alimentation, le dopage, le stress lié à la compétition et les meilleurs souvenirs.

Pour Fabrice : « J'ai couru en compétition assez tard, vers quinze ans et un peu par hasard à l'occasion d'une course dans le quartier des Vaucrises au cours de laquelle on a découvert que j'avais des aptitudes dans cette discipline. » Pour Jean Pierre, « La compétition m'a permis des voyages et des rencontres fort intéressantes comme cet entraînement en Russie aux côtés de Poutine que je n'aurai pas faits dans un autre contexte. »